



Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V.

Hochschule
FÜR MUSIK
Freiburg

Flöten Festival Freiburg

29. September bis 1. Oktober 2023
Hochschule für Musik Freiburg

Flute Update



Hans-Udo Heinzmann

Studium in München. Kammermusiker und Solist. Seine Orchestertätigkeit, die ihn seit 1970 über die Orchester in Augsburg, München, Frankfurt, und Berlin schließlich 1982 zum NDR Elbphilharmonie-Orchester führte, war immer begleitet von intensiver pädagogischer Tätigkeit. Als Juror ist er bei zahlreichen Wettbewerben gefragt und leitet seit 1985 als Professor eine Flötenklasse an der Hochschule für Musik und Theater Hamburg. Gründungsmitglied der „Deutschen Gesellschaft für Flöte“. Überdies beschäftigt sich Hans-Udo Heinzmann mit der technischen Weiterentwicklung der Flöte und ist so zu einem gefragten Fachmann für Flötenbau geworden.